

# MISSION CENTRE CHRETIEN DE BELLEVUE LA MONTAGNE (MCCBM)



## Quoi de neuf ??? #12

### Mise à jour pour la période juin à décembre 2025.



**S**Aut les amis de la MCCBM !!!!!!!!

Nous sommes très ravis et très honorés de vous présenter encore, dans un nouveau numéro la mission centre chrétien Bellevue la montagne (MCCBM), à travers nos réalisations pendant ces derniers temps.

Nous pouvons dire que nous sommes dans la joie car jusqu'ici, le Seigneur veille sur nous, il nous a protégés, il nous a donné l'opportunité de respirer encore tout en luttant contre le Mal.

Chers lecteurs, dans ce nouveau numéro, nous avons l'honneur de vous informer où sommes-nous avec la mission, toutes nos dernières réalisations y figurent.

Merci d'avoir été toujours de fidèles collaborateurs pour la mission MCCBM, merci pour le renouvellement de votre engagement à nous supporter encore. Et merci déjà de regarder ce document avec une attention soutenue.

Voici les différentes rubriques qui seront développées dans les lignes qui suivent

- ✓ Mot du Rev Pasteur Guito Pierre
- ✓ Ecole Emmaüs

- ✓ Programme de soutien post secondaire(PSPS)
- ✓ Mission d'aide international nouveau sommet (MAINS)
- ✓ Centre de santé Emmaüs
- ✓ Programme support aux leaders des communautés
- ✓ Réalisation de notre 50eme Convention annuelle
- ✓ Association villageoise d'épargne et de crédit (AVEC/ PESEF)
- ✓ Projet de l'institut biblique Emmaüs
- ✓ Ou sommes-nous avec le complexe administratif pour reloger la mission MCCBM à Diegue
- ✓ Remerciement

#### Mot du Rev Pasteur Guito Pierre



Chers collaborateurs et chers lecteurs,

Au nom du Conseil d'administration (CA) de la Mission Centre Chrétien Bellevue la Montagne (MCCBM), au nom de tous les membres de l'équipe et en mon nom personnel, je tiens à vous remercier pour votre engagement continu, votre soutien et pour votre consécration envers la mission, spécialement, envers les enfants qui sont dans le besoin. Nous vous en sommes très reconnaissants et nous vous exprimons notre plus profonde gratitude pour tous les sacrifices consentis pendant toute l'année 2025.

Nous voici au seuil de la nouvelle année 2026, nous demandons à Dieu de vous offrir toujours un avenir meilleur et de l'espérance, avec des bontés et des compassions qui se renouvellent chaque matin dans nos vies et dans celles de nos prochains.

Que sa présence constante et sa paix profonde pour nous et pour tous ceux qui placent leur confiance en lui, même face à l'inconnu qu'elles soient pour vous un solide rempart.

Qu'il vous aide à ne rien craindre mais à lui confier vos besoins. Que vos cœurs, en

cette nouvelle année, débordent de gratitude et de générosité pour les multiples bénédictions reçues.

L'année 2026, comme toute nouvelle année, arrive avec ses incertitudes, mais comme le dit la Bible Dieu est immuable, ce même Dieu qui était avec vous pendant l'année 2025, il sera là pour cette nouvelle année. Il ne change pas : « Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement ». Il vous invite à placer votre espérance non dans les circonstances changeantes, mais en lui, qui renouvelle chaque jour sa grâce et a des plans de paix, de joie et de bonheur pour votre avenir.

Je vous encourage à marcher dans la foi, dans la prière et dans l'action de grâce.

Je partage avec vous ce verset biblique inspirant pour l'année 2026 :

Jérémie 29:11 : « Je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance ».

Merci !! Soyez bénis

Rev. Guito, PIERRE  
Responsable de la Mission MCCBM

### L'école Emmaüs

On a pu clôturer l'année 2024-2025 en bien par la grâce de Dieu.



Les enfants ont profité leurs vacances d'été avec des activités à l'église



Des travaux ont été effectués pour accueillir les enfants en octobre 2025.



Le 13 octobre 2025, nous avons lancé l'année académique 2025-2026.



Nous avons un effectif de 315 enfants à l'école cette année.



Un plat chaud est offert.



Nous avons la classe philo cette année (nouveau secondaire 4)



Les enfants ont été évalué pour le premier trimestre. Et Une fete de fin d'année a été organisée pour les enfants.



Un grand merci à vous qui avez pensé à nous supporter encore cette année pour l'épanouissement de l'école Emmaus.

Programme de Soutien Poste Secondaire (P.S.P.S). Les jeunes continuent leurs études malgré les tempêtes d'insécurité. Nous prions pour eux et nous vous rappelons que ce programme consiste à embaucher des jeunes finissants de leurs études secondaires leur permettant de fréquenter l'université ou une école professionnelle. Nous implorons encore votre aide afin de briser le cycle du

désespoir chez eux après leurs études classiques.

**Mission d'aide international nouveau sommet (M.A.I.N.S)**



Merci à vous qui avez choisi de parrainer un enfant à Emmaüs. Et Sur le Site web [WWW.mains05.com](http://WWW.mains05.com) Vous pouvez nous visiter, faire un don et parrainer un ou plusieurs enfants, selon votre choix.

Des enfants ont reçu des cadeaux de leurs parrains



Un club est créé pour les enfants parrainés afin d'être en parfaite communication avec eux.

Un plat chaud est donné à l'école.



Des enfants ont témoigné leur reconnaissance envers leurs parrains.



#### Centre de santé Emmaüs

Nous pouvons dire que La clinique Emmaüs est en train de croître à Diegue.

**Renouvellement de la Location de tout l'espace pour la clinique**



Des médicaments nous sont arrivés pour la Pharmacie

Le bureau du secrétariat est bel et bien aéré.



Une salle d'urgence est libérée pour recevoir les patients.



Nous avons le service d'oxygène



Nous avons notre reconnaissance légale au ministère de la santé Publique et de la population(MSPP)

Le laboratoire médical grandit avec notre biologiste et les examens de bases sont effectués à la clinique Emmaüs



Le service d'ECG continue à faire son chemin. Beaucoup de patient continu à recevoir ce service.



Nous travaillons avec notre ingénieur d'informatique pour informatiser le Système de gestion de la clinique



#### Clinique dentaire



La clinique dentaire fonctionne très bien et les patients témoignent du service reçu,

nous travaillons du lundi au vendredi, avec deux médecins dentistes .

Le planning familial continue à faire son chemin.

Nous faisons un pacte avec un chirurgien pour les interventions chirurgicales



Des vies ont été sauvées et Le projet d'hospitalisation est en cours afin d'offrir des services sept jours sur sept, 24 heures sur 24. Nous réclamons votre soutien à tous les niveaux pour la réussite de ce projet.



On a reçu des lits et des autres ont été achetés.



Un aménagement est en cours pour un autre bureau de consultation

Le recrutement de deux médecins est en cours pour assurer le roulement des nuits.

NB : pour nos projets de Duval tels que: la maison espoir des enfants, la boulangerie, l'atelier de couture... Nous attendons l'intervention du Seigneur pour retourner à Duval et d'en redémarrer.

**\*Programme support aux leaders des autres communautés\***

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui ont accepté de supporter ce programme. Grâce à ce dernier, les leaders exercent mieux leurs fonctions dans leurs communautés.

Pendant cette période :

La communauté de Jéricho continue à avancer sur le plan spirituel avec Son leader. Aussi l'école de Jéricho continue à grandir

La communauté de Sarthe

Avec son leader, cette communauté continue à grandir sur le plan spirituel et autre. Nous continuons à réclamer votre prière pour cette communauté.

La communauté Marceline d'aux Cayes continue à grandir. Et la semaine dernière, notre Pasteur responsable de l'éducation chrétienne y était pour la formation continue de nos leaders.

Des formations ont été organisées pour la jeunesse



Le ministère des enfants croit à tous les niveaux. Tous les samedis, de 9h à 12h nous rencontrons environ une centaine d'enfant pour ce ministère et tous les dimanches, les monitrices accompagnent les enfants dans leur chapelle.



Des jeunes ont été baptisés lors de notre 50eme anniversaire.



Grande célébration de notre 50eme convention annuelle sous le thème de : les promesses infaillibles de Dieu tiennent toujours.



Vous pouvez suivre la cérémonie sur YouTube en cliquant sur ce lien.  
<https://www.youtube.com/live/KIm36OodJcc?si=w3pvAlFxOZWr-bj>

Des fêtes ont été organisées pour les enfants pour la fin de l'année.



Le département d'éducation Chrétienne a organisé la journée de l'école dominicale ou les moniteurs ont été honorés.



On a aussi organisé une agape fraternelle en ce jour-là



Le ministère de la jeunesse organise tous les 3eme dimanche des activités sociaux-spirituelles favorisant le déroulement et l'enrichissement spirituelles des jeunes.



#### La communauté de Duval

Comme mentionné dans le numéro 11, nous attendons le moment opportun de redémarrer là-haut.

#### Association villageoise d'épargne et de crédit (AVEC/PESEF)

Ce programme permet aux villageois de créer leurs petites activités commerciales afin de pouvoir survivre. Ils empruntent de l'argent, ils remboursent et des fois ils épargnent une petite somme de leur revenu.

Les femmes se rassemblent tous les lundis, elles forment un regroupement appelé " FANM VANYAN" pour donner le rapport de leur semaine d'activité, pour épargner...

Toutes ces activités sont organisées dans le but d'encadrer nos familles de Duval

en déplacement et en vue d'améliorer les conditions d'existences de nos enfants qui sont dans le besoin.

Là encore nous sollicitons votre soutien.

#### .Emmaus professional School.

Vu à notre nouvel environnement, à Diegue, nous avons beaucoup de jeunes qui n'ont pas la possibilité d'aller à l'université ou de fréquenter une école professionnelle.

Diegue est une zone vierge en matière d'école professionnelle. Nous devons en profiter de cette opportunité pour y implanter une école professionnelle, qui donnera les cours de base comme la musique, la cosmétologie moderne, l'informatique bureautique, le plomberie sanitaire, l'électricité, la communication française, espagnole, et anglaise, et au fur et à mesure, nous aurons les autres branches.

Nous avons débuté avec l'école de music avec Notre maestro, avec plus d'une dizaine d'enfants qui apprennent la musique à MCCBM.

Là encore, nous sollicitons votre soutien.

#### Projet de l'institut Biblique

Ce projet que nous avons pris le temps de caresser est maintenant lancé, Depuis le 06 octobre, en collaboration avec L'institut SEMBEQ au canada, qui nous permet d'avoir des cours en ligne sur leur

plateforme.



Nous avons des facilitateurs en présentiel qui facilitent l'apprentissage des cours. Nous vous remercions et ce programme pilote est en cours.

#### Projet de construire un complexe administratif pour reloger l'école et les différentes institutions de la mission MCCBM à Diegue



Cette construction sera au bénéfice de tout le monde, précisément de ces enfants de l'école Emmaüs. Et toutes les entités de la MCCBM. Puisqu'à travers de grande crise, il y a toujours de grandes opportunités. Il est important de saisir cette opportunité pour faire croître la mission en construisant un complexe administratif de 3 niveau à Diegue dans le but de loger toutes les institutions de la mission. (Un sanctuaire pour prier et adorer le Seigneur, l'école Emmaüs, la bibliothèque, AVEC, M.A.I.N.S, le programme pastoral et toutes les autres institutions.)

Nous sommes très avancés avec cette construction. Comme mentionné là-haut, pendant l'été, beaucoup de travaux sont effectués.



Cependant, les travaux ne sont pas encore avancés, comme vous pouv



Nous vous remercions déjà car vous allez nous aider, à mesure de votre possibilité, afin d'atteindre cet objectif.



Nous remercions le Seigneur qui nous a permis d'arriver jusqu'ici malgré les conditions et les situations difficiles de notre pays sur le plan sécuritaire, politique etc... Nous le remercions spécialement car il est fidèle comme a dit le thème de notre convention cette année" les promesses infaillibles de Dieu tiennent toujours"

Merci à vous qui nous avez supporté cordialement d'une façon ou d'une autre dans la réalisation de nos projets, et à vous aussi qui lisez ce petit journal. Merci Beaucoup. Nous vous aimons tous. Il ne faut jamais oublier qu'« Avec Dieu nous ferons toujours des exploits »(psaumes 108,13) Merci de nous tendre une main d'amitié.

N'hésitez pas de nous contacter si vous avez des suggestions ou des interrogations.

[Guitopierre62@gmail.com](mailto:Guitopierre62@gmail.com)

[Shlenleyesterme@gmail.com](mailto:Shlenleyesterme@gmail.com)

[Jacques1960@hotmail.ca](mailto:Jacques1960@hotmail.ca)

Concepteur : Pasteur Guito Pierre (Responsable de la mission)

Rédacteur : Shlenley Estermé (Manager)

Pasteur Jacques plantes : coordonnateur de projet Haïti MCCBM Québec